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先輩教えてください！
１年生で、進路学習が実施されました

２月１３日（水）群馬県公立高校の前期選抜の１日

目、１年生では、キャリア教育の一環として本校を卒

業した高校生に来校してもらい、学習や高校生活につ

いて、生徒がもっている疑問に答えてもらうＱ＆Ａ方

式で、進路学習を行いました。

｢中学１年生では、塾に行って勉強し、他に１時間程

度勉強しました」「１、２年生は、定期テストでしっか

り点を取ることが大切です」｢１０分休みは、５分勉強

すると他の人に差を付けられる」｢スマホはいじり始め

ると止まらなくなるので時間を決めてやると良い｣「数

学や英語は、１年からちゃんとやればわかるが、３年

からやろうと思うとわからなくなってしまう」｢勉強する
真剣な態度で先輩の話を聞く１年生

習慣が大切である」など様々な質問に、自分の体験を踏まえ、たいへん丁寧に答えてくれました。中学

ではどのような学習や生活態度が必要かを改めて理解する良いきっかけになったと思います。

これらの話を参考にし、学習への意識を高めてもらい、３学期は１回しかない２月２７日・２８日の

定期（期末）テストに向けた準備をしっかり行って欲しいと考えます。

ようこそ新１年生

入学説明会が実施されました

２月１４日（木）は、３１年度入学予定の新入学生徒

・保護者説明会が実施されました。

内容は教育課程や学校生活などを中心に、頭髪や服装

の規定などについても担当者から細かく説明をしました。

始まるまで賑やかだった６年生の児童も、説明会が始ま

ると緊張した表情で説明を聞いていました。その中で、

生徒会本部役員による１日の生活や行事などの学校紹介、

部活動についてはひときわ関心が高かったように感じま

した。

１年生にとっては、中学で初めての後輩ができ、新入

生に部活動や委員会、その他様々な面で直接指導したり、 入学説明会の様子

アドバイスする役割を担ってもらいます。また、２年生は最高学年となりどう教えたらよいかを２年生

にアドバイスする立場になります。

寒い中、本校の保護者にも多数出席いただき、たいへんありがとうございました。

＜表彰関係＞

親守詩群馬県大会 太田市長賞 田中 要有

親守詩群馬県大会実行委員会賞 古澤 小雪



２学年 立志式「金山登山」

一 １４歳としての自覚と、決意を新たに 金山頂上へ ー

２月１３日（水）に、２学年の毎年恒例となっている立志の「金山登山」が実施されました。午前８

時５０分、「１４歳としての自覚と、決意を新たに」金山頂

上をめざして、2学年主任の三倉教諭を先頭に皆元気よく休

泊中学校を出発しました。

今までに立志式に何度となく関わってきましたが、改めて、

江戸時代までは１４歳を「大人の年齢」として認めていたこ

とに対して、不思議な感じを受けました。自分を含め、現代

の子は両親はもちろん家族や地域の方々など、たくさんの人

たちに関わっていただき、手助けしていただきながら成長し

てきました。そして、これからもたくさんの人たちと関わり

ながら生きていくと思います。早くから自立をした昔の子ど

もたちの「決意表明」はどんなものだったのか聞いてみたい

と思いました。

人は一人では生きていけないと言われますが、人との関わ

りの中で今後「自立」に向けて成長していくことが大切だと

思います。

休泊中から1時間１５分くらいで金山ガイダンスに到着し、

そこから山頂をめざし山道を歩きました。最初は元気よく足

取りも軽かったようですが、山頂に着いたときには、少し疲

れた表情が見られました。また、参加した生徒は全て登り切

り安堵感も見られました。11時頃に山頂に到着しましたが、

すぐに昼食時間。お弁当をほおばり、班での楽しい会話に花

が咲き、一気に疲労感は消えたようでした。

昼食休憩をとり、本日のメインの一つである各クラスから

代表４名、計１２名による山頂から大きな声で「決意表明」

をする時間がやってきました。まずは、学年職員からお手本

を見せました。担任の先生たちが学年全員が見守る中（ハイ

キングの方も数名いらっしゃいましたが）、決意表明しまし

た。内容は、子どもたちから聞いていただきたいと思います。

そして、生徒たちの番になりました。「自信をもてるように、

失敗を恐れず挑戦し続ける」、「人の意見に流されず、自分の

考えで行動する」、「自分の夢を叶えるために、日々気遣いを

心がけ信用される人になる」、「友達を守れるような強い心を

もつために、共犯にならず、自分の意志をもって行動する」

・・・などを一人ひとりが大きな声で発表してくれ、友達か

らは大きな声援が送られました。最後に、２学年主任・三倉

教諭から、「来年、２学年生徒が全員第一志望の高校に合格

するために頑張ります」という頼もしい「決意表明」があり

ました。

残り少ない2学年としての日々を、学年職員と生徒たちに

とって最高の思い出にするように頑張って欲しいと思いまし

た。 （教頭 金子）
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